



学校だより
三年先の稽古
発行：校長 益子 朗

校歌(一)
丹波楯山 隈戸川
緑溢れる ふるさとに
育つ喜びかみしめて
学ぶ大信 大信中学 われら

さわやか大信中!

燃える夏から

実りの秋へ

二学期スタート



夏から
のえり晴回たれぜ
でてのら転力「ひ
すほ秋しし「夏に
し「いてを「フ鍛
いを「迎実素ルえ

例年より三十七日間の間に、今年から第2学期が始まりました。夏休み明けは、暑い日が続きます。体調管理に気を付けて、二学期のスタートを切りましょう。また、夏休みの振り返りや、目標設定など、自己啓発の機会でもあります。積極的に取り組んで、二学期の学びを充実させたいと思います。

2学期の主な行事をご紹介します。



- 9月 1日(土) 県合唱コンクール
- 5日(水) 県南中学校駅伝大会
- 11日(火) 修学旅行
- 21日(金) 東西しらかわ中学校音楽祭(合奏)
- 26日(水) 27日(木) 東西しらかわ中体連新人大会
- 10月 2日(火) 3日(水) 中間テスト
- 県中学校駅伝競走大会
- 4日(木) 市長と語る会
- 7日(土) 聖王法胤祭
- 9日(月) スポーツデー
- 29日(火) 音楽鑑賞会
- 11月 5日(火) 6日(水) 9日(土) 三者相談
- 27日(火) 生徒会役員選挙
- 12月 11日(火) 12日(水) 市・学力調査
- 21日(金) 第2学期終業式



埋め立て、駐車場として整備中です。

南側貯水池の長年放置された校庭

素晴らしい2学期に!



熱気浴れる合唱練習

夏休み前半には中体連の県大会がありました。二つの大会で県大会出場を果たしました。記録簿をしっかりと見て、記録を伸ばすことを目指して練習を続けていきたいと思います。

今年から新しく、毎日朝練に加えて、午後の練習も行う予定です。また、音楽室の練習も積極的に取り組んでいきたいと思います。



玉川村での駅伝試走

第2回PTA早期奉仕作業

(8/18)



お世話になりました。



生徒会役員が市内の中学生と話し合いました。

